
Giulianova. Disinfestazione: i prossimi interventi.
 

Comune di Giulianova

Il 16 luglio verrà effettuata, seguendo quelle dell’11 e 25 giugno, un
nuova disinfestazione adulticida cui ne seguirà una ulteriore il 30 luglio.
Per quanto concerne la disinfestazione antilarvale, questa verrà effettuata
il 19 luglio al Lido, seguendo quelle del 7 e del 21 giugno sempre al Lido
e le altre, del 6 giugno e del 4 luglio, che hanno invece interessato
Giulianova Alta e frazioni.

Giulianova. Lutto: il cordoglio del sindaco per la scomparsa di Pio
Rapagnà.
Anche il sindaco Francesco Mastromauro esprime il suo cordoglio, e quello
dell’Amministrazione, per la scompara di Pio Rapagnà, già parlamentare
radicale, spentosi nell’ospedale di Giulianova dove era ricoverato.

L’On. Pio Rapagnà

“Un militante permanente, deciso, generoso, appassionato, fermo nelle sue
convinzioni ma nondimeno aperto al confronto”, dice il sindaco. “Vanno
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ricordati, oltre le tante battaglie civili portate avanti, i 523 atti di
indirizzo e controllo, i 70 interventi e, in particolare, i 30 progetti di
legge presentati durante il mandato parlamentare, 17 nel 1992 e 13 nel
1993, dei quali 4 lo videro primo firmatario. Progetti, come quelli per
l’istituzione presso le procure della Repubblica di magistrati
specializzati nelle materie di interesse ambientale o per il diritto
all’abitazione, che offrono la misura della sua attenzione al
territorio ed alle persone. Tra le proposte di legge di sua iniziativa
anche quella, del 26 febbraio 1993, riguardante l’istituzione a
Giulianova di un Casinò che il Consiglio comunale aveva formalmente
richiesto con deliberazione del 30 novembre 1992. Pio fu davvero una
persona per molti aspetti straordinaria e la sua morte addolora
profondamente. Alla moglie ed alla figlia il nostro abbraccio più
commosso”.

Giulianova.  Uffici  demografici:  rimodulati  gli  orari  in  via
sperimentale  per  un  anno.  Chiusura  il  sabato  ma  più  ore  di
apertura dal lunedì al venerdì.
Gli uffici comunali Anagrafe e Stato civile in Corso Garibaldi avranno
nuovi orari di apertura al pubblico. Si tratta di una sperimentazione
destinata a durare un anno e che prevede l’eliminazione delle due ore
di apertura il sabato, già a partire dal 21 luglio prossimo, a fronte
dell’ampliamento degli orari nella fascia mattutina conservando la
normale apertura pomeridiana.

Comune di Giulianova

Per cui gli uffici demografici saranno aperti dal lunedì al venerdì dalle
ore 9 alle 13 (anziché dalle 10 alle 12) e il martedì ed il giovedì dalle
ore 16 alle 18.
La rimodulazione è stata decisa sia per il numero esiguo di dipendenti in
servizio, che non permette di garantire l’articolazione
dell’orario di lavoro su sei giorni, e sia per venire incontro alle
esigenze dei cittadini i quali hanno richiesto l’ampliamento degli
orari di apertura proprio nella fascia mattutina.
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Giulianova.  Carabinieri:  controllati  60  autoveicoli,  numerose
violazioni  al  codice  della  strada.  Denunce e  sequestri
Nella serata scorsa, il Comando Carabinieri di Giulianova, sempre nell’ottica di incrementare l’attività di vigilanza e controllo
alla circolazione stradale, ha organizzato un servizio straordinario con l’impiego di 10 carabinieri, nel corso del quale sono
stati controllati ben 60 veicoli: 4 le contravvenzioni al C.D.S. elevate, 3 i sequestri di autovetture, due delle quali perché
sprovvisti di copertura assicurativa, 3 le carte di circolazioni ritirate e 3 le persone denunciate all’Autorità Giudiziaria (una
per violazione al F.V.O., una per guida senza patente in quanto mai conseguita e l’ultima per guida in stato di ebbrezza
alcolica).

Carabinieri

Giulianova. Carabinieri: arrestati due giovani del posto per rapina
e detenzione di sostanze stupefacenti.
Continua senza sosta l’intensificazione dei servizi preventivi e repressivi per prevenire e reprimere i reati predatori in questa
prima parte dell’estate, soprattutto lungo la fascia costiera. La presenza attiva dei Carabinieri sul territorio ha consentito di
arrestare, a Giulianova, per rapina impropria e detenzione ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti in concorso due giovani,
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Carabinieri

un marocchino di 22 anni da tempo residente a Mosciano Sant’Angelo, e un 17enne di Giulianova, entrambi già noti per fatti
di giustizia. I fatti sono accaduti nella mattinata odierna, sul lungomare sud di Giulianova, quando i due giovani hanno
pensato bene di forzare la portiera lato guida parcheggiata sulla pubblica via, tentando di asportare il veicolo. Alla vista del
proprietario del mezzo, il maggiorenne lo ha colpito al volto con una bottiglia di vetro, dandosi alla fuga con il complice. La
vittima, nonostante scosso dagli eventi e dolorante al volto, è riuscito ad avvisare i Carabinieri di questa Compagnia che
sono immediatamente intervenuti sul posto con una pattuglia del Nucleo Operativo e Radiomobile. I militari, grazie alla
dettagliata descrizione delle caratteristiche somatiche dei malviventi, sono riusciti a localizzarli e bloccarli nelle vicinanze,
traendoli in arresto. Nel corso della perquisizione personale, nello zaino del minorenne i Carabinieri hanno rinvenuto diversi
“Ovuli” contenenti hashish, per un totale di 70 grammi, una busta con 100 grammi di marijuana e 300 euro contanti,
verosimile provento dell’attività di spaccio. Inoltre nell’abitazione del minore è stato rinvenuto un altro grammo di hashish e
materiale per il  confezionamento dello stupefacente.  Il  proprietario della C3, sottoposto alle cure mediche del  Pronto
Soccorso dell’Ospedale di Giulianova, è stato riscontrato affetto da lesioni al volto con prognosi di 10 giorni.

Per il maggiorenne, in attesa dell’udienza di convalida, si sono aperte le porte del Carcere di Teramo, mentre il minorenne è
stato tradotto presso il Centro di Prima Accoglienza di L’Aquila.

ASL: chiarimenti sul caso di meningite a Teramo.
 

 

A causa delle numerose richieste di informazioni pervenute alla ASL di Teramo in merito all’adolescente ricoverato per
meningite all’Ospedale di Teramo, l’Azienda comunica quanto riferito dai Medici Specialisti che si stanno occupando del
caso.

 

Il  Servizio Igiene, Epidemiologia e Sanità Pubblica  e le altre Unità Operative interessate hanno immediatamente
effettuato  l’inchiesta  epidemiologica  attivando  tutte  le  procedure  di  chemioprofilassi  sanitaria  farmacologica  solo  per  i
contatti  stretti  e  operatori  sanitari  che  hanno  assistito  il  paziente,  nel  rispetto  dei  protocolli  relativi  alla  profilassi  delle
malattie infettive. Proseguiranno nei prossimi giorni le attività di sorveglianza sanitaria da parte del Servizio Igiene e Sanità
Pubblica.
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LOGO AUSL – ASL

 

La ASL specifica che – così come pubblicato dal “Centro nazionale per la prevenzione delle malattie e la promozione della
salute dell’Istituto superiore di sanità” – per contatti stretti si intendono:

i conviventi considerando anche l’ambiente di studio (la stessa classe) o di
lavoro (la stessa stanza)
chi ha dormito o mangiato spesso nella stessa casa del malato
le persone che nei sette giorni precedenti l’esordio hanno avuto contatti
con la sua saliva (attraverso baci, stoviglie, spazzolini da denti, giocattoli)
i sanitari che sono stati direttamente esposti alle secrezioni respiratorie del
paziente  (per  esempio  durante  manovre  di  intubazione  o  respirazione
bocca a bocca).

 

Si coglie l’occasione per ribadire l’importanza della vaccinazione antimeningococcica con vaccino tetravalente coniugato
ACWY che  viene  offerto  attivamente  e  gratuitamente  nella  fascia  di  età  11  –  18  anni  per  la  protezione  degli  adolescenti,
come previsto  dal  Piano della  Prevenzione Vaccinale  e  relativo  calendario  vaccinale.  Il  suddetto  vaccino  può essere
somministrato  a  partire  dall’anno  di  età  fino  a  11  anni  con  partecipazione  alla  spesa  mentre  la  vaccinazione
antimeningococcica C è gratuita dal 13 mese di vita per i nati dal 2011 in poi. Per i nati dal 2017 vi è  anche l’offerta attiva e
gratuita del meningococco B a partire dal 3° mese di vita.

Inoltre, nei soggetti a rischio per patologia vi è l’offerta attiva e gratuita dei vaccini antimeningococcici. Per le altre situazioni
vi è la compartecipazione alla spesa.

 



Giulianova. Dalle ultime analisi dell’Arta acque di balneazione ok
sull’intero litorale giuliese.
I recenti campionamenti effettuati dall’ARTA il 9 luglio scorso hanno dato
esito favorevole per tutti i parametri analitici, attestando quindi la
qualità delle acque di balneazione dell’intero litorale.

Foto Archivio. 8 maggio 2017. Consegna della Bandiera Blu a Giulianova. A sinistra l’assessore Grimi, a destra il
sindaco Mastromauro

“L’estate è entrata nella fase cruciale – dichiara il sindaco Francesco
Mastromauro – e gli eccellenti risultati ottenuti dai campionamenti delle
acque di balneazione, effettuati in tutti e cinque i punti di
campionamento dal Salinello al Tordino certificandone la piena
balneabilità, sono di fondamentale importanza. I turisti e i nostri
concittadini potranno, quindi, fruire del mare in piena tranquillità. Del
resto, non si tratta di una notizia sorprendente visto che più del 90%
delle acque di balneazione di Giulianova è classificato dalla Regione,
sulla base dei risultati relativi al quadriennio 2014-2017, come
eccellente. Risultato – aggiunge il sindaco – che infatti ha portato
all’ottenimento della Bandiera Blu 2018. Per una località, Giulianova, che
ha nel turismo balneare la principale risorsa economica, tale traguardo è
davvero importante e voglio augurarmi che sia valorizzato pienamente da
tutti evitando quelle inutili quanto dannose strumentalizzazioni
alimentate da chi non ha a cuore le sorti della nostra città”.

Ex Colonia Rosa Maltoni Mussolini. Il sindaco: “Grazie anche alle
nostre sollecitazioni l’INPS ha dato avvio alle procedure per fare
della struttura una casa di soggiorno climatico”.
Buone nuove relativamente alla ex Colonia “Rosa Maltoni Mussolini”,
l’imponente complesso sul lungomare Zara nord suddiviso in quattro
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corpi di fabbrica, con una superficie coperta di circa 40.000 mq., nato
nel 1936 come una delle struttura talassoterapiche più importanti
realizzate all’epoca dall’INAM, poi ENAM, l’Ente Nazionale
Assistenza Magistrale soppresso nel luglio 2010 con subentro prima
dell’INPDAP e poi dell’INPS, che è tuttora l’ente

proprietario. 
“Ebbene proprio l’INPS – annuncia il sindaco Francesco Mastromauro – lo
scorso 10 luglio ha concluso la prima operazione di apporto al Fondo
i3-Silver, gestito da Invimit SGR, dei primi due asset immobiliari
selezionati per essere riconvertiti a “senior housing” secondo un nuovo
modello residenziale che si sta sviluppando solo oggi in Italia per
rispondere alle esigenze di carattere sociale e demografico del mercato
della terza età. Uno è il Lido Alberoni a Venezia Lido e l’altro è
proprio il complesso ex colonia “Maltoni Mussolini” di Giulianova sul
quale verranno subito avviate le attività di progettazione finalizzate
alla riconversione della struttura in residenze appositamente pensate per
il mercato della “terza età” dotate di una serie di servizi collettivi in
grado di coniugare le esigenze di indipendenza con quelle di socialità ed
assistenza. Invimit – prosegue il sindaco – prevede di realizzare
investimenti per la valorizzazione degli immobili per circa 24,6 milioni
di euro, dotandoli così di una nuova vita e permettendo la loro
reintegrazione nei rispettivi tessuti urbani. Una operazione, questa
dell’INPS, che finalmente si misura sul piano della concretezza e
che consentirà di restituire nuova vita ad un complesso pur pregevole ma
dal 1992 inutilizzato e poi rimasto in condizioni di abbandono e di
degrado nonostante i tentativi di ristrutturazione, sollecitati negli anni
seguenti, che però, per una serie di problematiche di natura tecnico
commerciale, non andarono a buon fine. Certo non si è trattato di un iter
semplice. Della questione mi ero occupato già in precedenza, con la prima
richiesta di recupero inoltrata il 1 marzo 2011 a Valeria Vittimberga,
allora direttore generale preposta alla Direzione Centrale
Approvvigionamenti e Provveditorato dell’INPDAP, cui altre ne
seguirono. Ma è stato soprattutto il 10 settembre del 2013 che è iniziato
un importante percorso di condivisione con l’INPS sul futuro del
complesso. In quel giorno, infatti, dopo le mie richieste e sollecitazioni
incontrai i vertici dell’Istituto previdenziale, nell’ordine il
dirigente generale del credito e del welfare Maurizio Manente, il
dirigente dell’ufficio strutture sociali Cristian Amato e, ancora,
Gennaro Langella, coordinatore centrale per la consulenza



tecnico-edilizia, Alberto Scuderi, dirigente generale regionale per
l’Abruzzo, il dirigente Giuseppe Ferrigno, il direttore provinciale di
Teramo Domenico De Fazio e Michele Giannitto del coordinamento
tecnico-edilizio per l’Abruzzo. Ne scaturì proprio la volontà di dare
gambe al recupero ed alla valorizzazione del grande complesso facendone
appunto un polo di rilevanza nazionale con funzione sociale. Quello che
oggi appare quindi non più un auspicio ma direi proprio una prospettiva
concreta”.

Giulianova. “I teenager al centro dell’ultimo convegno del Rotary”
Giulianova − si è dibattuto a lungo sulla condizione odierna dei nostri figli: appena usciti dall’età dell’infanzia, benchè non
ancora adulti, i teenager oggi rappresentano una sfida educativa per qualsiasi genitore, insegnante, educatore ed adulto che
se ne occupi. Il convegno “L’adolescente, questo sconosciuto!”, organizzato dall’associazione culturale Nuova Paideia e in
collaborazione con il Rotary Club Teramo Est, è stato di rilevanza nazionale per la città di Giulianova e per tutto l’Abruzzo,
portando nella mattinata e nel  pomeriggio odierni,  un nutrito numero di  professionisti  nella sala convegni “Giacomo
D’Antonio” dell’ospedale civile Maria Santissima dello Splendore. Psicologi, pedagogisti, avvocati e docenti universitari
hanno  offerto  una  visione  multidisciplinare  della  condizione  dei  teenager,  mettendone  in  risalto  sia  le  caratteristiche  e  le
peculiaità  intrinseche  sia  i  limiti  e  le  attuali  sfide  in  merito.  Un  argomento  di  particolare  attualità  è  stato  affrontato  dal
dott. Eugenio Flajani Galli− psicologo, psicosessuologo e saggista giuliese − il quale ha esposto gli odierni rischi a cui i
nostri figli vanno incontro utilizzando le nuove tecnologie digitali, istruendo e consigliando inoltre sulle strategie da adottare
per prevenire (o risolvere) tale abuso informatico. L’intervento del dott. Flajani Galli è stato preceduto − nella sessione
pomeridiana − da quello dell’avvocato Rita Di Carlo, la quale si è occupata della tematica giuridico-legale, citando le
principali norme in materia di tutela dei minori. Nella sessione diurna hanno invece preso parte i docenti dell’Università degli
studi de L’Aquila Gabriele Gaudieri e Antonio Lera, i quali hanno rispettivamente parlato degli aspetti neurofisiologici del
cervello adolescenziale − soggetto a importanti modificazioni plastiche macro e micro-strutturali − e della nuova condizione
sociale della “generazione dei 2000”, che si trova oggi ad affrontare l’ardua sfida del continuo passaggio tra la realtà online
e quella offline, e della conseguente loro differenziazione ed organizzazione.

Giulianova.  PRIMA  LA  CADUTA  DEGLI  ALBERI,  POI  L’AMIANTO
NELLA SCUOLA,   ORA LA FOLGORAZIONE DA LAMPIONE
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Tante volte abbiamo denunciato la mancanza di decoro e pulizia nei luoghi pubblici centrali e periferici della nostra città.
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Il faro del monumento a Vittorio Emanuele II

La carenza di manutenzione di strade, piazze, parchi, giardini, marciapiedi e strutture pubbliche in genere, ha mostrato e
mostra una città poco curata, poco funzionale, poco attraente.

Ora, però, siamo oltre il livello di guardia in quanto la città sta diventando pure pericolosa per i cittadini.

Le cadute, anche rovinose, di pedoni e ciclisti a causa delle buche stradali e dei marciapiedi sconnessi sono frequenti da
tempo.

Qualche mese fa alcuni alberi sono caduti, per fortuna senza danni a persone.

Nei giorni scorsi abbiamo parlato del pericolo amianto per i frequentatori della scuola materna di via Mattarella.

Dobbiamo, purtroppo, registrare oggi la grave notizia di un bimbo investito da una forte scarica elettrica nel toccare un
lampione posto a terra, sotto il monumento di Vittorio Emanuele II in piazza della Libertà.

Fortunatamente, il bambino, ricoverato in ospedale, è fuori pericolo.

I problemi, però, rimangono tutti.

Nel caso specifico della folgorazione di chi è la responsabilità? Del Comune o della ditta incaricata della manutenzione? In
ogni caso l’Amministrazione comunale ha il dovere di organizzare al meglio e sorvegliare che tutto funzioni.

La città va manutenuta costantemente con risorse e personale adeguati.

Lo ripetiamo da anni, inascoltati, ad ogni passaggio consiliare sul Bilancio comunale.

A questo punto, però, tutto ciò diventa decisamente urgente.

Questa amministrazione comunale ha dimostrato di non essere in grado di garantire ciò.

L’invito è per il momento di fare, comunque, tutto il possibile.

Ma Giulianova ha bisogno di una svolta politico-amministrativa con forte discontinuità con quello che è stato sperimentato
negli ultimi 20 anni. Per la manutenzione ordinaria e straordinaria, ad esempio, occorre stanziare, prioritariamente, ogni
anno somme adeguate e avere squadre specializzate con personale sufficiente e qualificato.

 

8 luglio 2018

 



IL CITTADINO GOVERNANTE


